

AKTUELL

Neuer Erlebnisweg „Rhönpauluswald-Ibengarten“

Ein neuer Erlebnisweg wurde jetzt eröffnet. Seit 14. Juni kann man sich auf die Spurensuche zum legendären Räuber der Rhön im urwüchsigen Eibenwald „Ibengarten“ begeben. Die sieben Kilometer lange Route führt von Dermbach bis zu den Resten der ehemaligen Rhönpaulus-Höhle und wieder zurück. Den Weg begleiten Holzkunstwerke und mannshohe Silhouetten des Rhönpaulus aus Roststahl. An den verschiedenen Stationen gibt es Informationen zum Ibengarten, Flora und Fauna der Rhön sowie Sagen zum Leben des Rhönpaulus. Mitmachaktionen bieten verschiedene Erlebniselemente, z. B. Schatzsuchen oder Tierstimmen entdecken.

Audio-Tour auf dem Ulstertalradweg

Auf dem Ulstertalradweg können Radler, Spaziergänger und Co. seit kurzem spannenden Grenzgeschichten lauschen. Der Radweg bietet eine Audio-Zeitreise vom Mittelalter über die DDR-Grenzgeschichte bis zur Gegenwart. Neben einzigartigen Naturschönheiten kann das Leben an der ehemaligen deutsch-deutschen Grenze und geschichtsträchtige Orte erkundet werden. Zeitzeugen berichten in Hördateien von ihren persönlichen Erlebnissen zur Zeit des Eisernen Vorhangs. Die Audiodateien sind über QR-Codes auf Schautafeln zugänglich. Neben den Infostelen laden künstlerisch designte Bänke zur Rast ein. Die Gestaltung lässt Spielraum für Interpretationen – inhaltlich greifen die Bänke die Themen Ulstertal und Grenze auf. Den Flyer zur Audio-Tour gibt's beim Rhönforum e.V. und in den Stadtverwaltungen/Touristinfos Geisa, Unterbreizbach und Vacha.

Erfolgreich zur Thüringer Landesgartenschau – Aktionsflyer bis Dezember 2015 gültig

Die Dachmarke Rhön und der Rhönforum e.V. als Verein für Regionalentwicklung und Tourismus in der Thüringer Rhön hatten in Zusammenarbeit mit der Thüringer Tourismus GmbH eine Präsentation zur Thüringer Landesgartenschau in Schmalkalden organisiert. Unter dem Motto „Wir sind Rhön“ warben Partnerbetriebe der Dachmarke Rhön 2 Wochen in Schmalkalden. Besonders gut kamen bei den Besuchern Rhöner Aktionsflyer an. Die Flyer werben für Rabattaktionen und Angebote der teilnehmenden Rhöner Betriebe. Bei Vorlage der Eintrittskarten der Landesgartenschau erhalten die Gäste den entsprechenden Bonus. Die Flyer sind noch bis Dezember gültig. Erhältlich sind diese beim Rhönforum e. V. und den teilnehmenden Betrieben. Ebenfalls sind diese im Internet bei www.rhoenforum.de downloadbar.

Ehemaliger Grenzturm saniert – „Aktiverlebnis Grenzerfahrung“

Mitte Juni wurde in der Stadt Vacha ein sanierter DDR-Grenzturm eröffnet. Auf Tafeln und historischen Fotos sind die Geschichte der Stadt, die Entstehung des Grenzturms sowie die Sanierung der "Brücke der Einheit" über die Werra abgebildet. Auch ein Stück der alten Grenzmauer ist erhalten. Der Grenzturm in Vacha stand bis 1989 auf der Grenze von Thüringen und Hessen. Sanierung und Ausstellung haben rund 55.000 Euro gekostet. Das Land förderte den Ausbau mit knapp 50.000 Euro. Das Projekt gehört zum Rhönforum-Konzept „Aktiverlebnis Grenzerfahrung“ zur Entwicklung touristischer Großprojekte.

Weiteres touristisches Großprojekt: „ARCHE RHÖN“ wird eingeweiht

Am 30. August 2015 wird das Informations- und Erlebniszentrum „ARCHE RHÖN“ in der Erlebniswelt Rhönwald auf dem Weidberg bei Kaltenwestheim eingeweiht. Ein buntes Programm für Jung und Alt startet ab 10 Uhr. Ein weiteres Großprojekt wird ebenfalls präsentiert: der Entdeckerpfad „Hohe Rhön“ mit vielen Attraktionen.

Weitere Termine

27. 07.-02.08.2015 – 1200-Jahrfeier Borsch

Gratulation:

- zum 25-jährigen Jubiläum: Berggasthof „Thüringer Rhönhaus“ / Fam. Lämpert am Ellenbogen
- zum 20-jährigen Jubiläum: Landgasthof „Rhönstübchen“/Fam. Rauch in Bix

Lesen Sie weiter: www.thueringerrhoen.de